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Anfrage 

Herr Jonny Kraft 
Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Zweckvereinbarungen Feuerwehr 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Im Rahmen unterschiedlicher Ausschutzsitzungen wurden diverse Zweckvereinbarungen im 
Zusammenhang mit der Feuerwehr Eisenach angesprochen und teilweise kontrovers diskutiert. 
Um eine umfassende Gesamtbewertung vornehmen zu können, benötigt der Stadtrat eine 
Übersicht über alle „laufenden“ Zweckvereinbarungen und die damit entstehenden Kosten und 
Einnahmen. 
 
II. Fragestellung 

 
1. Welche Zweckvereinbarungen bestehen mit wem in Verbindung mit der Feuerwehr 

Eisenach bzw. der Rettungsleitstelle? Bitte die Zweckvereinbarungen als Anlage beifügen. 

2. Welche Kosten und Einnahmen entstehen im Zusammenhang mit den unter 1. genannten 
Vereinbarungen? (bitte tabellarisch aufführen). 

 
 
 
Herr Jonny Kraft 
Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


